

Casi 83 mil personas recibieron beneficios estudiantiles en nuestra Región del Biobío

● La Subsecretaría de Educación Superior señaló que el Estado asignó 703 mil 827 beneficios estudiantiles a 698 mil 507 personas (algunos estudiantes obtuvieron más de un apoyo). Del total de beneficios asignados, 569 mil 858 (80,97%) correspondieron a la gratuidad, 106 mil 828 (15,18%) a becas de arancel y 27 mil 141 (3,86%) al Fondo Solidario de Crédito Universitario.

El seremi de Educación, Carlos Benedetti, explicó que “en el Biobío se asignaron 82 mil 728 beneficios



estudiantiles. De esta cifra global, 59 mil 918 estudiantes obtuvieron gratuidad, mientras que 18 mil 486 recibieron becas de arancel y 4 mil 324 corresponden al Fondo Solidario de Crédito Universitario. El 62,2% es de universidades y el 37,8% de institutos.